

# *Pequeñita luz al final del túnel*



**Ministros árabes y europeos analizan situación en la Franja de Gaza**

*por Guillermo Alvarado*

Un grupo de países árabes y europeos se reunieron en Madrid, capital de España, para analizar la situación en la Franja de Gaza, donde Israel somete a la población civil a intensos bombardeos y ataques terrestres, mientras impide el ingreso de ayuda humanitaria urgente.

La cita tiene como objetivo aplicar sanciones al régimen sionista de Benjamín Netanyahu para forzarlo a detener la limpieza étnica que lleva a cabo contra Palestina, con el abierto propósito de erradicarlos del área y tomar control absoluto del enclave y expandir sus territorios.

Esta acción viola todas las convenciones internacionales sobre el derecho internacional humanitario, así como las normas establecidas para casos de conflictos armados —que no es el caso, porque no hay una lucha de un ejército contra otro— y hasta ahora la comunidad internacional ha guardado silencio.

Se trata del primer intento serio para tocar el tema y es de esperarse que emanen acuerdos rápidos, que se pongan en práctica de una vez por todas y terminar así con la peor tragedia humana de las últimas décadas en el mundo.

El ministro de Asuntos Exteriores de España, José Manuel Albares, dijo que el objetivo es detener esta guerra inhumana y sin sentido.

Agregó el funcionario que la ayuda de urgencia debe entrar a Gaza sin condiciones ni límites y no bajo control de Israel, como pretende Tel Aviv. El silencio en estos momentos es complicidad con esta masacre, aseguró.

Participaron en la reunión representantes de Francia, Reino Unido, Alemania, Italia, Noruega, Islandia, Irlanda, Eslovenia y España, así como Egipto, Jordania, Arabia Saudita, Turquía, Marruecos, la Liga Árabe y la Organización de Cooperación Islámica, además de Brasil.

A la urgencia del momento se sumó en las últimas horas una denuncia aterradora, y es que las tropas terrestres sionistas están utilizando a civiles palestinos, incluso niños, como escudos humanos en sus desplazamientos por Gaza, lo que constituye un crimen de guerra.

Para quienes piensan que se trata de propaganda, o utilizan el cacareado argumento del antisemitismo para ocultar la brutalidad del ejército israelí, les señalamos que las informaciones las entregaron soldados de ese Estado, que no están de acuerdo con el genocidio.

Afirmaron que los comandantes están al tanto de esas acciones, denominadas “protocolo del mosquito” y que las toleran e incluso las promueven.

Las víctimas deben caminar delante de las tropas y son las primeras que vuelan en caso de haber minas o trampas, una acción perversa y cobarde que debe ser sancionada enérgicamente.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/383600-pequenita-luz-al-final-del-tunel>



**Radio Habana Cuba**